
市議会全員協議会の質問要旨について 

（川岸学園整備 基本設計（案）の報告） 

 

川岸学園整備室 

１．義務教育学校                                                      

 

 既存のプールは解体せずに、継続利用をしていくのか。 

 施設更新等の費用面を考え、学校のプールではなく、岡谷市民水泳プールを活用する予定は

ないか。 

 アスベスト対策工事で当初事業費３７億円に２億円が追加されるのか。 

 グラウンドに１００ｍレーンを設けているが、学校の先生等から要望を聞いて設計したのか。 

 小学校は、大規模改修をするのか、それとも解体をして新築となるのか。 

 基本設計前の段階では、接続棟は県道側か、山側か決まっていなかったが、最終的に山側に 

なった理由を教えてほしい。 

 前期校舎にあるメディアセンターはどのような用途で使用するのか。また、メディアセンター

は後期校舎には必要ないのか。 

 接続棟は、基本設計前は１階で接続する計画であったが、２階接続に変更となった理由は。 

 ２階接続になると１階接続時よりも工事費が増額されるのではないか。 

 川岸地区の住民には丁寧に説明を行ってほしい。 

 今回初めて基本設計（案）を見たため、すぐには理解できないので、議員へのアプローチとし

て勉強会などを実施してほしい。 

 私も先月のワークショップに参加して、参加者から沢山の意見が出され、例えば「トチノキ」を

残してほしいなどの要望があったが、今回の基本設計（案）は住民の要望が反映されていると

いう認識でよいか。 

 合同職員室は、前期・後期のそれぞれの先生が１つの職員室に常にいるという認識でよいか。

前期課程の児童は、接続棟を通って合同職員室に行かないと先生に相談等ができないのか。 

 前期・後期の各特別支援学級に通う児童生徒が交流することはあるのか。 

 後期校舎側の２００ｍトラックは、公認の陸上競技大会ができる仕様になっているか。 

 住民説明会について、多くの住民に聞いてもらいたいので、多くの会場で実施してほしい。 

 今回の設計業務の予定価格を教えてほしい。 

 接続棟の１階廊下は雨・風を凌ぐ構造となっているのか。 

 接続棟の通路を１階接続から２階接続に変更したことで、特に低学年の学校生活に支障が出

ることはないか。 

 小学校とこども園側にエレベーターを設置するが、障がいのある生徒が安全に登校できるよ

う中学校側にエレベーターを設置してほしい。 

 前期・後期ともにグラウンドを整備する予定であるが、現状は除草が行き届いていないことも

あるため、ここまで広いグラウンドは必要か。 

 エレベーターや多目的トイレを設置するなど、障がいの児童生徒への配慮をしているが、その

他のバリアフリーの内容を教えてほしい。 

 避難所としての機能を教えてほしい。 

 マンホールトイレは整備されているのか。 

資料 No.2-① 



 安全に配慮した駐車場となっているが、児童生徒と車両がどうしても交差する箇所があるの

で、歩道橋の設置は検討できないか。 

 前期校舎の地域交流室があるが、その他に地域の方が気軽に来られる場所はないのか。 

 後期校舎のＰＴＡ室はどのように使用しているのか。 

 ワーキング・スペースやプレイルームなどの空間を作ると工事費が増額されるのではないか。 

 防災倉庫は、有事の際にすぐに対応できるだけの備品等が備蓄されているのか。 

 えがおにじいろフィールドは屋外施設になるのか。 

 

２．認定こども園                                                      

 園庭に消防車両が進入可能か。 

 認定こども園の園庭と第二グラウンドの間には、仕切り等がなく危険に見えるが、安全対策の

予定はあるのか。 

 保育園の園庭は芝生化する計画だが、第二グラウンドを芝生化にする予定はないのか。 

 こども園に保育室が４部屋あるのに対し、トイレが１か所しかないのだが、対応できるのか。 

 園庭にトイレを設置する予定はないのか。 

 


